

コロナ規制緩和で**気の緩み?** 飲酒運転の**逮捕者急増**
6月は過去最多ペース

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

燃料高騰! アイドリング時間を短く、**省燃費運転**

～見落とすな! **歩行者・自転車、巻き込み注意**～
進行方向をよく視る!
確認してから、ハンドル操作!

2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命

- ※ バック確認ok!
- ※ 交差点確認ok!
- ※ 積み降ろし確認ok!

※ 「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」
※ 「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

**軽自動車をバック
後ろを歩いていた母親と衝突**

80歳の母親死亡

- ◇ バックは、とにかく「危険」、しっかり「安全確認」し、「慎重」に! ◇
- ◇ バックする前には必ず、自分の目で進行方向や周囲の安全確認をしましょう◇

2022/6/19(日) 18:07

18日午後7時ごろ、山梨県の市道で近くに住む会社員の男性(53)が軽乗用車をバックさせた際、後ろを歩いていた母親(80)と衝突したという。母親は全身を強く打ち病院に運ばれたが、多発外傷により死亡しました。

**信号のない交差点
自転車を押して歩いて横断中の女性(77)が
軽乗用車にはねられ死亡**

- ◇ 信号のない交差点 『渡って来るかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

2022/6/18(土) 19:05

18日午前9時ごろ、愛知県の信号のない交差点で、自転車を押して歩いて道路を渡っていた近所に住む女性(77)が、左から走ってきた軽乗用車にはねられ、全身を強く打って、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は、車の運転手から、事情を聴くなどして事故の原因を調べています。

**国道 追突され、対向車線にはみ出し
対向車と衝突**

3台からむ事故、4人重傷

- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
- ◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2022/6/19(日) 16:49

19日午前11時ごろ、栃木県の国道で、後ろから来た乗用車に追突された乗用車が、はずみで中央分離帯を超えて対向車線に飛び出し、乗用車と衝突しました。消防によりますと、この事故で乗用車3台に乗っていた合わせて6人がドクターヘリなどで病院に搬送され、4人が重傷、2人が軽傷です。